
  

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

 

 ACTA Nº 09/2010 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 23 DE ABRIL DE 2010 

 

Aos vinte e três dias do mês de Abril de dois mil e dez, nesta cidade de Rio 

Maior e na sala de Reuniões sita nos Paços do Concelho reuniu ordinariamente 

a Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência da Dra. Isaura Maria Elias 

Crisóstomo Bernardino Morais, estando presentes os Vereadores, Dr. Carlos 

Fernando Frazão Correia, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso, Dr. Nuno 

Leal Santos da Veiga Malta, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida, Dr.ª Ana 

Cristina Lobato Pinto Fróis de Figueiredo e Silva e o Dr. Daniel Alexandre 

Pulquério Pinto. ------------------------------------------------------------------------------------  

 
INÍCIO 

 

Quando eram dez horas, verificando-se a existência de quórum a Presidente, 

Dra. Isaura Maria Elias Crisóstomo Bernardino Morais, declarou aberta a 

reunião. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

   

DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA 

 

A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao dia 

anterior eram as seguintes: --------------------------------------------------------------------------------------  

 

Operações Orçamentais: novecentos e quinze mil, seiscentos e cinquenta e 

oito euros e quatro cêntimos. -------------------------------------------------------------------  

 

Operações não Orçamentais: cento e vinte e três mil, seiscentos e oitenta 

euros e sessenta e sete cêntimos. -----------------------------------------------------------   
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COMPETÊNCIA DELEGADA 

 

Ao abrigo da previsão do nº 3 do artigo 65º da Lei nº 169/99, de 18 de 

Setembro, a Câmara tomou conhecimento que, no uso da competência 

delegada, a Presidente e o Vereador Dr. Carlos Fernando Frazão Correia 

haviam proferido despachos sobre assuntos emanados da Divisão de Gestão e 

Planeamento Urbanístico, da Divisão de Obras Particulares, bem como da 

Secção de Contabilidade – neste último caso referente à nona Alteração ao 

Orçamento da Despesa 2010 e a Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva 

Fragoso, relativamente à autorização de despesa sobre um projecto educativo, 

conforme consta da pasta de documentos anexos a esta Acta. ---------------------  

 

A Presidente da Câmara apresentou a nona Alteração ao Orçamento da 

Despesa 2010, designadamente, especificando os assuntos a que aquela se 

reportava. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Nazaré, interveio, sobre o apoio ao projecto educativo 

de Intercâmbio, no âmbito do Projecto Comenius do Agrupamento de Escolas 

Marinhas do Sal, opinando que o mesmo não deveria ser incluído na área da 

Competência Delegada, mas sim na área de Subsídios e Apoios, dado que o 

mesmo configurava um apoio. -----------------------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Fragoso, interveio referindo que ponderaram bastante 

sobre a questão, por se tratar de um pagamento à empresa UNISELF, no 

âmbito da despesa relativa a refeições fornecidas a alunos, tendo optado por o 

integrar na rubrica da Competência Delegada. --------------------------------------------   

 

O Director de Departamento de Administração Geral, interveio, a pedido da 

Presidente, dando diversos esclarecimentos sobre o presente assunto, 

referindo, designadamente, que várias interpretações poderiam ser feitas, dado 

tratar-se da assumpção de uma despesa atípica. No entanto, constatou que a 

Área Financeira, através da Contabilidade, informara tratar-se de uma 

aquisição de despesa, directamente operada pela Câmara Municipal e como 

tal, inserida no âmbito da competência subdelegada da Vereadora. ---------------  
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A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------------  

 

INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida, interveio começando por se 

congratular por ter sido aprovado pelo Governo, a fusão das empresas 

Resioeste e Valor Seguro, passando a haver um único sistema multimunicipal e 

assim concluir-se um processo que se arrastava desde 2007, sendo uma forma 

de os municípios do Oeste que integravam a Resioeste, terem uma redução de 

custos, no que diz respeito ao tratamento dos resíduos sólidos urbanos. ---------  

O Vereador, na sua intervenção, disse, também, que esta fusão vai permitir a 

redução de custos de 38,49€ a tonelada para um custo de 20,85 € /tonelada. 

Trata-se, portanto de uma redução de custos, significativa, que, no caso 

concreto de Rio Maior, ascende a cerca de 100 mil euros. ----------------------------  

O Vereador, aludiu, ainda, que o custo acrescido se prendia com o facto do 

aterro sito no Oeste apenas comportar na ordem das 140 mil toneladas / ano e 

como a produção do Oeste era de cerca de 200 mil toneladas ano, havia que 

fazer a transferência do excedente para os aterros de Palmela e Leiria. ----------  

Salientou que a unidade estratégica a discutir entre os municípios é de extrema 

importância, pois encontram-se soluções conjuntas que isoladamente não se 

conseguiria, resultando sempre o benefício para os munícipes que usufruirão 

de um serviço mais barato. --------------------------------------------------------------------- 

 

O Vice-Presidente, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia interveio, concordando 

com a alocução do Vereador Dr. Carlos Nazaré, comparando com a situação 

da grande empresa EPAL- ----------------------------------------------------------------------  

Aditou que, retomando o trabalho iniciado em 2007, a Câmara já reunira com a 

empresa Águas do Oeste e já está agendada uma outra reunião onde vai ser 

abordada a questão do Protocolo assinado, relativo a consumo de água. --------  

O Vice-Presidente considerou da máxima importância a união e a capacidade 

de diálogo, devido ao número de municípios envolvidos e que todos terão a 

ganhar, enquanto consumidores.--------------------------------------------------------------   

 

ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO 
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SUSPENSÃO DE ESCOLAS DO 1.º CEB – REORGANIZAÇÃO DA REDE ESCOLAR PARA 

O ANO LECTIVO 2010/11. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº. 45/SASE/2010, datada de 15 de 

Março, sobre a Suspensão de Escolas do 1º. CEB – Reorganização da Rede 

Escolar para o Ano Lectivo 2010/2011.------------------------------------------------------ 

 

A Vereadora, Dra. Sara Fragoso, interveio, a pedido da Presidente, fazendo a 

apresentação do presente assunto e dando os necessários esclarecimentos 

acerca do mesmo, referindo que já fora dado resposta à Direcção Regional de 

Educação de Lisboa e Vale do Tejo. --------------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Cristina Silva, interveio, recordando a insistência da DREL 

na suspensão das referidas escolas, e há cerca de 3 anos atrás a decisão fora 

de encerrar mais de metade das escolas do concelho e sem alternativa. ---------  

A Vereadora, continuando no uso da palavra, recordou também o esforço feito 

por toda a comunidade, nomeadamente, em sede de Conselho Municipal de 

Educação, concordando com a opção que está de novo a ser tomada, ou seja 

com os Centros Escolares em funcionamento, que permitirá o encerramento 

progressivo das escolas. Para terminar, considerou que, para a decisão 

tomada ter um maior peso, deveria ser enviado um parecer aprovado em 

reunião de Câmara. -------------------------------------------------------------------------------   

 

A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------------   

 

ANIVERSÁRIO DO C.R.C.A. --------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um convite do Centro Recreativo e Cultural de Assentiz 

(C.R.C.A.) para festa de aniversário da Associação, a realizar no dia 24 de 

Abril. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente informou que não poderia estar presente, dado a realização 

nesse mesmo dia da Assembleia Municipal e que, em sua representação e de 
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todo o Executivo, iria o Chefe de Gabinete, Eng. Lopes Candoso. ------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Nazaré, solicitou que fosse justificada a sua ausência, 

assim como a dos restantes Vereadores eleitos pelo PS, pela mesma razão. ---  

 

A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------------   

 

ORDEM DO DIA 

DESPACHOS AO ABRIGO DO DISPOSTO NO Nº. 3 DO ARTIGO 68º DA LEI 

Nº 169/99, DE 18 DE SETEMBRO.  

 

DESPACHO N.º 9/PRES/2010 - PLANO DE TRANSPORTES ESCOLARES – ANO LECTIVO 

2010-2011. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Despacho nº. 9/PRES/2010, exarado pela Presidente, 

datado de15 de Abril, relativo ao Plano de Transportes Escolares para o Ano 

Lectivo 2010/2011. --------------------------------------------------------------------------------  

 

A Presidente interveio, fazendo a apresentação do presente assunto. -------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Fragoso, interveio a pedido da Presidente e dando os 

necessários esclarecimentos acerca do presente assunto. ----------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o Despacho em apreço, através 

do qual a Sr.ª Presidente da Câmara Municipal determina a aprovação do 

Plano de Transportes Escolares para o ano lectivo 2010/2011. ----------------------  

 

PROJECTO DE REGULAMENTO E TABELA DE TAXAS MUNICIPAIS. ----------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Despacho exarado pela Sra. Presidente, datado de 

2010-04-20, que recaíra sobre a informação do Director do Departamento de 

Administração Geral, da mesma data, relativo ao Projecto de Regulamento e 

Tabela de Taxas Municipais. ------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente interveio, dando os necessários esclarecimentos acerca do 
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presente assunto. ----------------------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Nazaré, interveio, referindo tratar-se de um ano 

particularmente difícil para os riomaiorenses, e considerou que os valores que 

estavam em causa, tinham algum peso, opinando que deveria ser feita uma 

reforma global de todas as taxas, mas entendia que para o Executivo cumprir o 

Orçamento apresentado necessitava daqueles valores. -------------------------------- 

Informou que os Vereadores eleitos pelo PS iriam abster-se na votação do 

presente ponto, tal como o haviam feito, aquando da análise pelo Executivo do 

projecto inicial. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara deliberou por maioria, com os votos a favor dos Vereadores eleitos 

pela Coligação “Juntos pelo Futuro” e da Presidente e com três abstenções dos 

Vereadores eleitos pelo Partido Socialista, ratificar o despacho em apreço, pelo 

qual foi aprovado o projecto de Regulamento e Tabela de Taxas Municipais, 

após o decurso do respectivo período de apreciação pública, com a 

consequente remessa do mesmo para aprovação da Assembleia Municipal. ---  

 

ASSUNTOS DIVERSOS 

 

INDÚSTRIAS DE CARNES NOBRE, S.A. – EXPOSIÇÃO SOBRE VÁRIOS ASSUNTOS. ------  

 

Foi presente à Câmara um parecer do Chefe de Divisão de Gestão e 

Planeamento Urbanístico datado de 15 de Abril de 2010, relativo a exposição 

feita por Industrias de Carnes Nobre, S.A., sobre assuntos diversos. -------------- 

 

O Vereador, Dr. Carlos Frazão, interveio, a pedido da Presidente, fazendo a 

apresentação do assunto, salientando alguns aspectos, que se prendem, 

nomeadamente com o investimento da nova Plataforma Logística no Parque de 

Negócios de Rio Maior, com a revisão do PDM, com a Rua do Tufo e ainda 

com a ETAR. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Vereador, Dr. Carlos Nazaré, interveio, afirmando que conhecia bem o 

processo, salientando tratar-se de uma empresa que muito orgulha os 
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riomaiorenses e que ao longo dos anos tem contribuído, para que haja 

emprego em Rio Maior. -------------------------------------------------------------------------- 

Opinou que a Câmara tem a responsabilidade de encontrar os meios e as 

formas que permitam a continuidade da empresa em Rio Maior. Aditou 

concordar com o que fora dito pelo Vice-Presidente, alertando para a questão 

da rua do Tufo ter uma componente pública e outra privada. ------------------------- 

 

A Presidente, interveio, afirmando que deve haver um clima de proximidade, 

entre a Câmara e a empresa, mas com rigor institucional, para as situações 

ficarem devidamente definidas. ---------------------------------------------------------------- 

Sobre a rua do Tufo, salientou que o assunto já fora presente a reunião da 

Câmara e da Assembleia Municipal, mas o processo não se desenrolara 

depois, de modo a ser concluído em definitivo. ------------------------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade dar conhecimento à Empresa, Indústrias 

de Carnes Nobre, S.A., dos considerandos e/ou pareceres constantes, 

designadamente, dos pontos n.os 1, 2 e 4 do parecer supra referido. --------------- 

 

ALARGAMENTO DA ESTRADA DE LIGAÇÃO ENTRE A EN 114 E A EM 583. -------------------  

 

Foi presente à Câmara um parecer conjunto emitido pelo Director de 

Departamento de Obras Municipais, Ambiente, Águas, Saneamento e Serviços 

Urbanos e pelo Chefe de Divisão de Gestão e Planeamento Urbanístico, 

datado de 7 de Abril de 2010, relativo ao alargamento da estrada de ligação 

entre a EN 114 e a EM 583. -------------------------------------------------------------------- 

 

O Vereador, Dr. Carlos Frazão, interveio a pedido da Presidente, dando uma 

explicação sobre o assunto em questão, salientando a realização de algumas 

reuniões com a empresa Sibelco Portuguesa, no sentido de encontrar uma 

solução que não penalize o Município e sirva em simultâneo os interesses da 

empresa. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Vereador, Dr. Carlos Nazaré, interveio, congratulando-se pelo facto da 

empresa manter os compromissos que tinha assumido com o anterior 
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Executivo. Espera que o traçado proposto obtenha o parecer favorável das 

entidades competentes e considerou que seria importante, haver uma circular 

externa à povoação de Azinheira, nomeadamente por detrás do respectivo 

Bairro Social. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Vereador, Dr. Carlos Frazão, voltou a usar da palavra para informar que já 

reunira com os técnicos para estudarem a solução referida pelo Vereador. 

  

A Câmara deliberou por unanimidade, face ao parecer emitido, considerar a 

proposta de traçado apresentada pela Sibelco Portuguesa, datada de 4 e 11 de 

Março do corrente ano, sendo que deve esta ser remetida pela proponente ao 

Ministério da Economia e da Inovação – Direcção dos Serviços de Minas e 

Pedreiras e à CCDRLVT – Serviços Sub – Regionais de Santarém do 

Ministério do Ambiente para que estas entidades se pronunciem no âmbito das 

suas competências. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

Mais deliberou, por unanimidade, que o novo arruamento deverá contemplar a 

execução do novo emissário da rede de esgotos da Azinheira e que, só após a 

execução desta nova via, poderá ser autorizada a desactivação do actual 

caminho público que liga a EN 114 à EM 583 – Azinheira. ---------------------------- 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DESTAQUE DE PARCELA, EM “VERTIAIS OU BONTIAIS” – 

ALFOUVÉS, FREGUESIA DE AZAMBUJEIRA, EM NOME DE JOSÉ DA SILVA FÉLIX E 

OUTRA. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o requerimento nº.389/2010, Pedido de Certidão de 

Destaque de Parcela, em nome de José da Silva Félix e outra, acompanhado 

por informações e parecer emitidos pela Divisão de Gestão e Planeamento 

Urbanístico. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que nada obsta à efectivação do destaque solicitado, por se 

encontrarem cumpridos os requisitos expressos no nº4 do artigo 6º do Decreto-

Lei nº555/99, de 16 de Dezembro, alterado e republicado pela Lei nº60/2007, 

de 4 de Setembro. -------------------------------------------------------------------------------- 



ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 23 DE ABRIL DE 2010 

 

 

 

9 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DESTAQUE DE PARCELA, EM “A SERRADA JOANA”, 

FREGUESIA DE ARROUQUELAS, EM NOME DE JORGE MANUEL DOS SANTOS 

QUINTINO. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o requerimento nº.391/2010, Pedido de Certidão de 

Destaque de Parcela, em nome de Jorge Manuel dos Santos Quintino, 

acompanhado por Pareceres emitidos pela Divisão de Gestão e Planeamento 

Urbanístico. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que nada obsta à efectivação do destaque solicitado, por se 

encontrarem cumpridos os requisitos expressos no nº 4 do artigo 6º do 

Decreto-Lei nº 555/99, de 16 de Dezembro, alterado e republicado pela Lei 

nº60/2007, de 4 de Setembro. ----------------------------------------------------------------- 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMÍNIO PÚBLICO, EM “CERRADO, VALE CEPOS” – TEIRA, 

FREGUESIA DE ALCOBERTAS, EM NOME DE ROSÁRIA MARIA CRUZ REBELO 

(SOLICITADORA). ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o requerimento nº.732/2010, Pedido de Certidão de 

Domínio Público, em nome de Rosária Maria Cruz Rebelo (Solicitadora), 

acompanhado por Informação do Sector de Topografia e de parecer emitido 

pela Divisão de Gestão e Planeamento Urbanístico. ------------------------------------ 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que a estrada que atravessa o prédio em causa é do conhecimento e 

domínio público, de acordo com o disposto no artº63º da Lei nº2110/61, de 19 

de Agosto.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMÍNIO PÚBLICO, EM ABERTA, FREGUESIA DE 

ALCOBERTAS, EM NOME DE ROSÁRIA MARIA CRUZ REBELO (SOLICITADORA). ---------  

 

Foi presente à Câmara o requerimento nº.734/2010, Pedido de Certidão de 

Domínio Público, em nome de Rosária Maria Cruz Rebelo (Solicitadora), 

acompanhado por Informação do Sector de Topografia e de parecer emitido 
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pela Divisão de Gestão e Planeamento Urbanístico. ------------------------------------ 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que a estrada que atravessa o prédio em causa é do conhecimento e 

domínio público, de acordo com o disposto no artº 63º da Lei nº2110/61, de 19 

de Agosto. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMÍNIO PÚBLICO, EM RUA DR. FERNANDO SEQUEIRA 

AGUIAR, FREGUESIA DE RIO MAIOR, EM NOME DE MUNICÍPIO DE RIO MAIOR – 

CÂMARA MUNICIPAL. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

O presente pedido de Certidão foi retirado da Ordem de Trabalhos.----------------  

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMÍNIO PÚBLICO, EM RAFA, FREGUESIA DE VILA DA 

MARMELEIRA, EM NOME DE MARIA JOÃO PAIS SIMÕES PIRES DE OLIVEIRA COELHO.  

 

Foi presente à Câmara o Requerimento nº. 788/2010, Pedido de Certidão de 

Domínio Público, em nome de Maria João Pais Simões Pires de Oliveira 

Coelho, acompanhado por informação do Sector de Topografia e parecer 

emitido pela Divisão de Gestão e Planeamento Urbanístico. -------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que a estrada que atravessa o prédio em causa é a Estrada Municipal 

514, a qual é do conhecimento e domínio público. --------------------------------------- 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUMENTO DE COMPARTES, EM SUMARIAS, SESMARIAS, 

OUTEIRO DA CORTIÇADA, VALE MARINHAS OU SUSMARIAS, FREGUESIA DE OUTEIRO 

DA CORTIÇADA, EM NOME DE SANDRA ISABEL LOPES AZENHA (SOLICITADORA). -----  

 

Foi presente à Câmara o Requerimento nº. 711/2010, Pedido de Certidão de 

Aumento de Compartes, em nome de Sandra Isabel Lopes Azenha 

(Solicitadora), acompanhado por informação do Sector de Topografia e parecer 

emitido pela Divisão de Gestão e Planeamento Urbanístico. -------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que não há inconveniente na realização do negócio jurídico 
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pretendido, desde que daí, e no que diz respeito a loteamento e destaques, 

não resulte qualquer violação às disposições legalmente aplicáveis. --------------- 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUMENTO DE COMPARTES, EM SUMARIAS, FREGUESIA DE 

OUTEIRO DA CORTIÇADA, EM NOME DE SANDRA ISABEL LOPES AZENHA 

(SOLICITADORA). ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Requerimento nº. 712/2010, Pedido de Certidão de 

Aumento de Compartes, em nome de Sandra Isabel Lopes Azenha 

(Solicitadora), acompanhado por Informação do Sector de Topografia e parecer 

emitido pela Divisão de Gestão e Planeamento Urbanístico. -------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que não há inconveniente na realização do negócio jurídico 

pretendido, desde que daí, e no que diz respeito a loteamento e destaques, 

não resulte qualquer violação às disposições legalmente aplicáveis.---------------- 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUMENTO DE COMPARTES, EM VALE MEDO, FREGUESIA 

DE S. SEBASTIÃO, EM NOME DE PAULO CÉSAR CARVALHO & GRAÇA FIGUEIREDO 

LOPES – SOCIEDADE DE SOLICITADORES, R.L.. -------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Requerimento nº.724/2010, Pedido de Certidão de 

Aumento de Compartes, em nome de Paulo César Carvalho & Graça 

Figueiredo Lopes – Sociedade de Solicitadores, R.L., acompanhado por 

Informação do Sector de Topografia e parecer emitido pela Divisão de Gestão 

e Planeamento Urbanístico. ------------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, face às informações supracitadas, 

certificar que não há inconveniente na realização do negócio jurídico 

pretendido, desde que daí, e no que diz respeito a loteamento e destaques, 

não resulte qualquer violação às disposições legalmente aplicáveis.---------------- 

 

ACÇÃO SOCIAL 

 

PROTOCOLO DE ACÇÃO SOCIAL E COMUNITÁRIA - PROGRAMA PARA A INCLUSÃO E 

CIDADANIA. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Foi presente à Câmara um e-mail do PIEC – Programa para a Inclusão e 

Cidadania, datado de 13 de Abril de 2010, acompanhado da minuta de 

Protocolo de Acção Social e Comunitária. --------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Fragoso, interveio, a pedido da Presidente, fazendo a 

apresentação do assunto e prestando os necessários esclarecimentos.-----------  

 

A Vereadora, Dra. Cristina Silva, interveio, para afirmar tratar-se de um 

programa de extrema importância, pois possibilita a muitos jovens com 

insucesso escolar, terem a possibilidade de aumentar a sua escolaridade, 

aprendendo uma profissão em simultâneo. ------------------------------------------------ 

 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o Protocolo em apreço e 

consequentemente, autorizar o estágio de carpintaria ali previsto, no âmbito do 

Programa para a Inclusão e Cidadania (PIEC). -------------------------------------------  

 

PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO COM O INSTITUTO PORTUGUÊS DA JUVENTUDE – 

PROGRAMA CUIDA-TE. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a Informação nº 55/SIS/2010 do Sector de Intervenção 

Social, datada de 12 de Abril de 2010 e comunicação do Instituto Português da 

Juventude, de 3 de Novembro de 2009, relativas ao Programa Cuida-te – 

Protocolo de Cooperação com o Instituto Português da Juventude. ---------------- 

 

A Vereadora, Dra. Sara Fragoso, interveio, a pedido da Presidente, fazendo a 

apresentação do assunto e prestando os necessários esclarecimentos acerca 

do mesmo, salientando tratar-se de uma unidade móvel devidamente 

apetrechada e equipada que se desloca às escolas para o atendimento e 

aconselhamento na área da promoção da saúde juvenil em diversos contextos.  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, nos termos da presente informação, 

aprovar o Protocolo de Cooperação com o Instituto Português da Juventude e 

colaborar com esta entidade na prossecução dos objectivos do Programa 
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Cuida-te. A Câmara Municipal designa ainda, como representante para a 

gestão das matérias relacionadas com o funcionamento do presente protocolo, 

a Técnica Superior, Marta Isabel Vitoriano Carta Matos Flor. ------------------------- 

 

EDUCAÇÃO E CULTURA 

 

CARNAVAL ESCOLAR 2010 – TRANSFERÊNCIAS PARA ENTIDADES DIVERSAS. ----------  

 

Foi presente à Câmara a informação nº. 17, do Sector de Acção Cultural, 

datada de 07 de Abril de 2010, relativa ao Carnaval Escolar 2010 – 

Transferências para Entidades Diversas. --------------------------------------------------- 

 

A Vereadora, Dra. Sara Fragoso, interveio a pedido da Presidente, dando uma 

explicação sobre o assunto em questão. --------------------------------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a atribuição de verbas aos 

Agrupamentos Escolares, Instituições Privadas de Ensino e Instituições 

Particulares de Solidariedade Social no valor global de 4.992,00 €, (quatro mil 

novecentos e noventa e dois euros), referente à participação no Carnaval 

Escolar 2010, nos termos da informação em apreço. ----------------------------------- 
 

 

OBRAS E LOTEAMENTOS PARTICULARES 

 

PROCESSO N.º 4/2009 – OPERAÇÃO DE LOTEAMENTO – CONSTRUÇÕES GONÇALVES 

& CARRILHO, LDA. – ALTERAÇÃO À PLANTA DE SÍNTESE. ----------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Processo nº 4/2009 – Operação de Loteamento, em 

nome Construções Gonçalves & Carrilho, Lda. acompanhado por parecer da 

Divisão de Gestão e Planeamento Urbanístico. ------------------------------------------- 

 

A Presidente interveio, fazendo a apresentação do assunto e prestando os 

necessários esclarecimentos. ------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar a alteração das condições de 

ocupação dos anexos nos lotes nº 3 e nº 4, de acordo e nos termos do parecer 
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em referência. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 

PROCESSO N.º 8/2010 – LICENÇA ADMINISTRATIVA - FOZMASSIMO-SOC. IMOBILIÁRIA 

S.A. – APROVAÇÃO DO PROJECTO DE ARQUITECTURA. ------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Processo nº 8/2010 – Licença Administrativa, em 

nome de Fozmassimo – Sociedade Imobiliária, S.A., acompanho de parecer 

emitido pela Divisão de Gestão e Planeamento Urbanístico. -------------------------- 

 

A Presidente interveio, fazendo a apresentação do assunto e prestando os 

necessários esclarecimentos. ------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Nazaré, referiu que tudo o que fosse feito para melhorar 

o projecto de arquitectura era bem vindo, salientando a importância da fábrica 

ter saído do local onde laborara durante tantos anos. -----------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Frazão, interveio dando mais alguns esclarecimentos 

técnicos sobre o processo em análise. ------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar o projecto de arquitectura em 

apreço, com os condicionalismos constantes dos nº1 e nº2 do parecer emitido 

pelo Chefe de Divisão de Gestão e Planeamento Urbanístico. ----------------------- 
 

APROVAÇÃO DE ACTAS 

 

Foi presente à Câmara a Acta nº 07/2010, datada de 9 de Abril de 2010 e a 

Acta nº 08/2010, datada de 16 de Abril de 2010. -----------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar as presentes Actas. -----------------  

 

ASSUNTOS ALÉM DA AGENDA 

 

CONCURSO PÚBLICO TENDENTE À CELEBRAÇÃO DE CONTRATO DE AQUISIÇÃO DE 

SERVIÇOS NA ÁREA DOS SEGUROS PROMOVIDO PELA CIMLT – COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO. -------------------------------------------------------------------  
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Foi presente à Câmara uma informação da Secção de Património sobre 

Concurso Público tendente à celebração de contrato de aquisição de serviços 

na área dos seguros promovido pela CIMILT – Comunidade Intermunicipal da 

Lezíria do Tejo. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Após a apresentação do assunto pela Presidente, o assunto foi colocado à 

admissibilidade do Executivo, ao abrigo da previsão do artº. 83º. Da Lei nº. 

169/99, de 18 de Setembro, alterada e republicada pela Lei nº. 5-A/2002, de 11 

de Janeiro, tendo o mesmo sido admitido por unanimidade. -------------------------- 

 

Seguidamente a Presidente, interveio, dando os necessários esclarecimentos 

acerca do presente assunto.--------------------------------------------------------------------  

 

Sobre esta matéria, intervieram, ainda, os Vereadores Dr. Carlos Nazaré e Dra. 

Ana Cristina Silva, suscitando questões, que foram esclarecidas pelo Chefe de 

Divisão Financeira, por solicitação da Presidente.----------------------------------------   

 

A Câmara deliberou por unanimidade, concordar com a proposta constante da 

informação em apreço, nomeadamente, aprovando a abertura do concurso 

público e correspondentes peças procedimentais, designando a CIMLT como 

representante do agrupamento, aprovando a composição do júri e a delegação 

de competências do mesmo e autorizando a realização da inerente despesa a 

suportar por este Município. -------------------------------------------------------------------- 

Mais deliberou por unanimidade, aprovar o diferimento de encargos que deverá 

ser submetido a aprovação da Assembleia Municipal. ---------------------------------- 

 

ATENDIMENTO AO PÚBLICO 

 

 JOÃO NARCISO VERDE DA COSTA. --------------------------------------------------------------  

 

O munícipe, João Verde da Costa, presente na sala de reuniões de Câmara, 

interveio reportando-se às questões relacionadas com o prolongamento do 

saneamento básico em Vale de Óbidos. ----------------------------------------------------  
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Referiu-se, também, à questão dos terrenos envolventes ao Bairro Social de 

Vale de Óbidos. ------------------------------------------------------------------------------------  

Seguidamente questionou sobre o ponto da situação da assinatura dos 

protocolos com as Associações do Concelho, lembrando o caso específico do 

União Desportiva de Rio Maior. ----------------------------------------------------------------  

 

Sobre a primeira questão, o Vice-Presidente, Dr. Carlos Frazão, interveio, 

informando que os projectos estavam a ser analisados, havendo a hipótese de 

a empresa Águas do Oeste vir a assumir a responsabilidade na gestão do 

saneamento e das águas, quer em alta, quer em baixa.--------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Nuno Malta, interveio, referindo em relação ao Bairro Social de 

Vale de Óbidos, trata-se de um problema que se arrasta há muitos anos, 

estando o actual Executivo especialmente empenhado em resolver o mesmo, 

tendo-se já verificado contactos com um solicitador para acompanhar o 

processo de loteamento. ------------------------------------------------------------------------ 

 

Sobre a última questão suscitada pelo munícipe, a Presidente interveio, 

afirmando que não poderia comprometer-se com uma data especifica em 

relação à assinatura dos protocolos em causa, aditando que o processo estava 

em desenvolvimento ------------------------------------------------------------------------------  

Sobre o União Desportiva de Rio Maior referiu ter consciência de tudo o que 

fora referido, tanto mais que se trata de um dos Clubes mais antigos de Rio 

Maior.--------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

ENCERRAMENTO 

 

Quando eram horas doze horas a Presidente, Dra. Isaura Maria Elias 

Crisóstomo Bernardino Morais a presidir, deu por encerrados os trabalhos 

desta reunião, da qual se lavrou minuta para os efeitos imediatos e a presente 

acta, a qual vai ser assinada pela Presidente da Câmara e por mim, Paulo 

António Pardal Dias Jorge, Director do Departamento de Administração Geral, 

que a redigi. -----------------------------------------------------------------------------------------  
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A PRESIDENTE DA CÂMARA:___________________________________________________________ 

 

O DIRECTOR DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL:____________________________ 


